

2024-07-21

PAN celebra resolución del TEPJF sobre elección en Cuauhtémoc

Autor: Gaspar Vela

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/politica/pan-celebra-resolucion-tepjf-eleccion-cuauhtemoc>

El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de la Ciudad de México celebró la resolución de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) de ordenar que se haga un recuento parcial de casillas en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc y no total, como lo pidió Morena.

"Se ha puesto por delante el criterio legal y los principios que rigen a la democracia; estamos confiados en que la voluntad popular depositada en las urnas de miles de vecinos, seguirá siendo imperante y Morena no gobernará esa demarcación", destacó el diputado Aníbal Cañez.

El legislador blanquiazul acusó que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) se prestó al contentillo de los intereses de Morena.

Adelantó que solicitará ante el Pleno del Congreso capitalino la renuncia del presidente del Tribunal Electoral, porque con sus actuaciones afirmó dejaron claro que, para él, la democracia no es el valor fundamental del tribunal.

"Armando Ambriz debería renunciar porque sus artimañas y su manera de torcer la ley vulneran el sentido democrático de la Ciudad", exigió.

Aníbal Cañez demandó a Morena y a la familia Monreal respetar la ley y los resultados de los comicios de la elección en Cuauhtémoc, los cuales le dieron el triunfo a la abanderada de la coalición Va por la Ciudad de México, Alessandra Rojo de la Vega.

"Porque ganó Rojo de la Vega y siempre vamos a defender ese triunfo", advirtió.

ROA